



# OMS, optimista; estima muy cercano el fin de la pandemia

**EL DIRECTOR** Tedros Adhanom destaca que el mundo está en el mejor escenario a dos años y medio de esta emergencia; insiste en reforzar las medidas sanitarias



**COVID-19**  
PONE EN ALERTA AL MUNDO

Redacción • La Razón

**AUNQUE** la Organización Mundial de la Salud (OMS) mantiene sus críticas a gobiernos flexibles con la pandemia, el líder del organismo, Tedros Adhanom Ghebreyesus, señaló que el fin de la lucha contra el Covid-19 está muy cerca.

Agregó que el mundo se encuentra en el mejor escenario desde que se declaró la emergencia sanitaria, hace dos años y medio, por lo que exhortó a todas las naciones a reforzar las medidas sanitarias, en vez de reducirlas, para acercarse a la

ansíada meta, que insistió está cercana.

Estas declaraciones son las más optimistas de Adhanom justo cuando el mundo rebasó los 6.5 millones de decesos por SARS-CoV-2, pues resaltó que la semana pasada se registró el nivel más bajo de fallecimientos en casi 30 meses.

Ante esta situación, el líder sanitario reiteró el llamado a garantizar la vacunación total de la población, principalmente en sectores vulnerables. Reiteró que ésta es la mejor herramienta para cerrarle el paso al virus detectado en China, pues recordó que, pese a las recomendaciones y uso de dosis, aún se siguen registrando muertes y contagios, relacionados con nuevas variantes de coronavirus.



**UN RESIDENTE DE CHINA** se retira el cubrebocas para una prueba de detección de Covid, el pasado 13 de septiembre.

Momento que aprovechó para advertir tanto a la población como a las naciones que sin pruebas y sin una vigilancia sanitaria se reducen las posibilidades de frenar esta pandemia.

Asimismo, el doctor Adhanom Ghebreyesus comentó que el exceso de confianza ha dejado grandes lecciones en todos los territorios, como las nuevas oleadas, por lo que recomendó a los gobiernos a tener planes alternativos en

caso de que se registren nuevos brotes e incrementos repentinos, hecho por el que el régimen chino ha aplicado recientemente severos confinamientos, para prevenir contagios masivos.

Al respecto, la principal epidemióloga del organismo, María van Kerkhove, apuntó que el aprendizaje de más de dos años demuestra que habrá más oleadas y variantes, por lo que se requieren medidas urgentes.

## EL TIP

**ACTUALMENTE** el mundo enfrenta otra emergencia sanitaria tras la detección de miles de casos de viruela del mono, enfermedad que ha afectado principalmente a Estados Unidos.

610

Millones de contagios suman a la fecha, según la Universidad Johns Hopkins